

ACTIVIDAD

Nombre del alumno(a): _____



Instrucciones: Selecciona las consecuencias de la Revolución de Ayutla.

Antonio López de Santa Anna tomó medidas dictatoriales, como exiliar a sus enemigos políticos, lo cual provocó el descontento de varios grupos sociales.

Antonio López de Santa Anna decidió abandonar México en agosto de 1855 y se embarcó al extranjero.

La revolución de Ayutla cobró fuerza y culminó con el nombramiento de Juan Álvarez como presidente interino.

En marzo de 1854 fue proclamado el Plan de Ayutla por los generales liberales Florencio Villarreal y Juan Álvarez.

Se promulgaron importantes leyes por parte de los liberales radicales como la ley Juárez, la ley Lerdo y la ley Iglesias.

Instrucciones: Selecciona el nombre de los siguientes personajes históricos.

